

Kompaknya Warga Mendukung Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu

Jabar - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 10, 2023 - 01:08



Kompaknya Warga Mendukung Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu

Indramayu – Semangat gotong royong dan kekompakan warga sekitar di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan, dan Kabupaten Indramayu semakin terlihat dengan adanya Posko Kampung Bebas Narkoba.

Posko ini telah mendapatkan dukungan luar biasa dari masyarakat setempat dalam upaya menciptakan lingkungan yang bebas dari pengaruh buruk narkoba.

Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar yang bertujuan untuk melindungi generasi muda dan masyarakat dari bahaya narkoba.

Kehadiran posko ini telah memicu semangat kebersamaan warga dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan wilayah mereka.

Warga sekitar dengan sukarela turut serta dalam berbagai kegiatan yang dilakukan di Posko Kampung Bebas Narkoba.

Mereka membantu dalam penyuluhan, pemantauan lingkungan, dan penyebaran informasi mengenai bahaya narkoba ke seluruh lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap kekompakan dan partisipasi aktif warga.

Ia menekankan bahwa Posko ini bukan hanya milik pihak berwenang, tetapi juga milik seluruh masyarakat.

“Kami sangat bersyukur atas dukungan dan partisipasi yang luar biasa dari warga sekitar. Mereka adalah tulang punggung keberhasilan upaya kita untuk menjauhkan narkoba dari lingkungan kita,” kata AKP Otong Jubaedi, Sabtu (2/9/2023)

Kehadiran Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar telah membawa perubahan positif dalam masyarakat.

Ini mencakup peningkatan kesadaran akan bahaya narkoba, penurunan angka penggunaan narkoba, dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat bagi generasi muda.

Semangat gotong royong dan kekompakan warga ini adalah contoh yang sangat positif tentang bagaimana masyarakat dapat bersatu untuk melawan masalah serius seperti narkoba.

“Dengan kerjasama yang kuat antara pihak berwenang dan komunitas lokal, semoga Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar terus menjadi teladan dalam upaya menciptakan masyarakat yang lebih baik dan terbebas dari bahaya narkoba,” ungkap AKP Otong Jubaedi.